
Selvazzano Dentro

al Presidente del Consiglio comunale 
di Selvazzano Dentro                                                 

e p.c. 
alla Giunta del Comune di Selvazzano Dentro

Richiesta alla Regione Veneto per la convocazione di una conferenza servizi in merito
al completamento dell’idrovia Padova- Venezia

Mozione presentata dal consigliere Dalla Stella
                                                        

Preso atto:

che  la  Regione  nel  2012  ha  commissionato  lo  studio  di  fattibilità  riguardante  l’idrovia
Padova–Venezia,  dal  quale  si  desume  che  l’utilizzo  dell’opera  come  scolmatore  per  la
diversione delle piene del sistema Brenta-Bacchiglione è pienamente compatibile con la
navigabilità e con le altre infrastrutture in progetto;

che qualora l’idrovia avesse una portata di 400-450 metri cubi al secondo, costituirebbe un
importantissimo strumento di sicurezza idraulica contro il rischio di alluvioni, impedendo il
ripetersi di esondazioni come quella particolarmente gravosa che ha colpito il Veneto nel
2010.

                                                 

Considerato che

il territorio comunale di Selvazzano Dentro, attraversato dal fiume Bacchiglione, durante le
piene del 2010 e successive, ha evidenziato un elevato grado di criticità idraulica.

il Consiglio Comunale

invita il Sindaco ad adoperarsi presso il Presidente della Regione Veneto affinché convochi
una Conferenza Servizi sul tema del completamento dell’idrovia e avvii in tempi brevi la
progettazione e l’ultimazione dell’opera.

3 marzo 2014

Il consigliere comunale – Selvazzano Dentro
Rossella Dalla Stella


